

B E S C H L U S S

aus der 35. Sitzung
der Stadtverordnetenversammlung
am Mittwoch, 29.01.2020

öffentliche Sitzung

5. Resolution zur Einführung der Höchstgeschwindigkeit von 130 km/h AT-2020-0003 auf den Autobahnen

„Die Stadtverordnetenversammlung von Florstadt plädiert dafür, auf den Autobahnen in Deutschland die Höchstgeschwindigkeit von 130 km/h einzuführen. Dies soll in erster Linie deshalb geschehen, weil sich hierdurch die Belastung der Atmosphäre mit Treibhausgasen schnell und einfach absenken lässt. Weiterhin erhöht es den Verkehrsfluss, beugt schweren Unfällen vor und macht für viele Verkehrsteilnehmer/innen das Fahren auf Autobahnen sicherer. Florstadt ist eine Anliegerkommune an der A 45 und die Florstädter Feuerwehr hat schon einige Unfälle mit schweren Personenschäden auf dieser Autobahn miterleben müssen. Mittlerweile wird die Forderung auch von der SPD-Parteivorsitzenden, dem SPD-Bundesparteitag und der SPD-Umweltministerin in Berlin erhoben. Auch Mitglieder des deutschen Bundestages aus CDU, SPD, GRÜNEN und LINKEN unterstützen diese Maßnahme. Die Stadtverordnetenversammlung von Florstadt appelliert an den Deutschen Bundestag und die Bundesregierung, diese Regelung in der Straßenverkehrsordnung zu verankern.

Der Magistrat wird beauftragt, diese Resolution an die Bundesregierung und die Fraktionen von CDU/CSU, SPD, FDP, DIE LINKE und Bündnis90/DIE GRÜNEN im Deutschen Bundestag weiter zu leiten. Über Antworten ist das Stadtparlament zu informieren.“

Abstimmungsergebnis: mehrheitlich beschlossen			
Anwesende Gremiumsmitglieder:	23	Nein-Stimmen: (SPD 4, CDU 6)	10
Ja-Stimmen: (SPD 11, Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 2)	13	Stimmenthaltungen:	0